

Corea del Sur evalúa vías de cooperación con Cuba



Corea del Sur evalúa vías de cooperación con Cuba

Seúl, 12 feb (RHC) La Agencia para la Promoción del Comercio e Inversión de Corea del Sur (Kotra) anunció hoy su disposición de profundizar la cooperación económica con Cuba, centrándose en la ayuda oficial al desarrollo.

Cuando se cumple el primer aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre Surcorea y Cuba, la Kotra reconoció en un comunicado conjunto las afectaciones que causa el bloqueo económico y financiero de Estados Unidos al comercio bilateral.

La Asociación de Comercio Internacional de Corea del Sur (KITA) recordó por su parte que las primeras sanciones económicas de Estados Unidos contra la isla fueron impuestas en los años 60, tras el triunfo de la revolución cubana; y desde ese momento el desarrollo económico del país caribeño se ha frenado debido a los límites en su acceso al comercio y las finanzas mundiales.

Por lo tanto, se deberá profundizar la cooperación económica surcoreana centrándose en la ayuda oficial al desarrollo, que es una de las áreas de mayor interés de Cuba, señaló la KITA en la nota.

De acuerdo con las entidades surcoreanas, desde la década de los 90 del pasado siglo Corea del Sur ha exportado a Cuba productos de grandes compañías, tales como vehículos, electrodomésticos y neumáticos, a través del comercio indirecto mediante agentes en terceros países; destacando el sector energético como el más activo.

De 2009 a 2014 aumentaron activamente las exportaciones surcoreanas a Cuba de equipos de mantenimiento de los generadores de Hyundai, además de vehículos y electrodomésticos.

Tras el restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre Cuba y Estados Unidos en 2015, durante la Administración de Barack Obama, el volumen comercial entre Corea del Sur y Cuba aumentó a valores históricos; pero tras la investidura del primer gobierno de Donald Trump en 2018, el comercio bilateral volvió a caer.

La Kotra advirtió que debido al bloqueo estadounidense contra Cuba, y tras la segunda investidura de la administración Trump, el comercio bilateral tardará tiempo en expandirse.

Aun así, es necesario fortalecer la cooperación económica, de manera gradual, impulsando proyectos de cooperación en las áreas de interés de Cuba, tales como la producción agrícola y de alimentos, la energía renovable y el reciclaje de recursos naturales, señala el texto.

Corea del Sur ha estado realizando esfuerzos para ampliar los intercambios con el país caribeño, mediante su participación en la Feria Internacional de La Habana desde 1996, y la apertura de una oficina de la Kotra en la capital cubana en 2005. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376419-corea-del-sur-evalua-vias-de-cooperacion-con-cuba>



Radio Habana Cuba